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Форум открыл губернатор Ор-
ловской области А.П. Козлов.

Приветствия организаторам и 
участникам форума прислали 
первый заместитель Председате-
ля Правительства РФ В.А. Зубков, 
полномочный представитель Пре-
зидента РФ в ЦФО Г.С. Полтав-
ченко, президент Республики 
Южная Осетия Э.Д. Кокойты. Де-
легация Южной Осетии также 
при  нимает участие в форуме.

Работа  форума  началась с от-
крытия выставки инвестиционных 
проектов и образцов перспектив-
ной продукции предприятий Ор-
ловской области, которая раз-
местилась в спортивном центре 
комплекса «МегаГРИНН». Участ-
никами экспозиции являются 90 
предприятий.

— Орловский экономический 
форум — это традиция, заложен-
ная годами. Приветствую и бла-
годарю всех, кто  приехал. Наде-
юсь, что работа форума приведет 
к подписанию взаимовыгодных 
соглашений с инвесторами. 
Самое главное для нас — это вни-
мание тех инвесторов, которые 
готовы вкладывать деньги в эко-
номику Орловской области. 
Будем рады приветствовать каж-
дого, кто на взаимовыгодных ус-
ловиях будет сотрудничать с 
нами, работать на благо Орлов-
щины, на благо великой России, а 
инвестиционный климат в Орлов-
ской области очень хороший, бла-
гоприятный, —  сказал в привет-
ственном слове губернатор, 
пред   седатель правительства Ор-
ловской области А.П. Козлов.

Выставка перспективной про-
дукции и инвестиционных проек-
тов разместилась на открытой 
площадке и  в здании   спортив-
ного комплекса «МегаГРИНН» и 
включала шесть разделов: «Стро-
и тельство. ЖКХ», «Банки. Стра-
ховые компании», «Медицина. 
Образование. Наука», «Промыш-
ленность», «Сельское  хозяйст-

во», «Малое предприниматель-
ство». Осмотр выставки губерна-
тор А.П. Козлов и гости форума  
начали с раздела «Промышлен-
ность».

— Несмотря на кризис, пред-
приятия предусматривают собст-
венные инвестиции в пределах 
1,5 миллиарда рублей. К эконо-
мическому форуму подошли вне-
шние инвесторы. Это и Москва, и 
Казахстан, компании, представ-
ляющие информационные техно-
логии, и многие другие. Общий 
объем инвестиций по внешним 
инвесторам составит 10 милли-
ардов рублей. Это значимая 
цифра. При реализации всех про-
ектов объем продукции, выпуска-
емой предприятиями Орловской 
области, увеличится примерно на 
16 миллиардов рублей. Предпри-
ятия Орловщины и в кризисный 
период  чувствуют себя устойчи-
во, промышленность области за-
нимает первое место в формиро-
вании валового регионального 
продукта и перечислении налогов 
в бюджеты, — сказал начальник 
департамента имущества, про-
мышленности и информатизации 
Ю.В. Коростелкин.

На выставочной площадке 
«Сельское хозяйство» свою про-
дукцию в широком ассортименте 
представили предприятия по пе-
реработке и производству молоч-
ной, мясной, алкогольной продук-
ции, круп, растительного масла, 
хлеба и хлебобулочных изделий. 

— В настоящее время сельхоз-
товаропроизводители и перера-
ботчики области круглогодично 
могут обеспечивать потребность 
населения области в основных 
продуктах питания. Это в первую 
очередь цельномолочная продук-
ция, сыр, масло и другие виды 
молочных изделий. Мясной сек-
тор потребительского рынка ши-
роко представлен изделиями 
таких предприятий, как «Ливен-
ское мясо», «Орловская Нива», 

«Маслово», «Агрофирма Мцен-
ская». Считаю, что продоволь-
ственная безопасность области 
сегодня обеспечена на 100 про-
центов, — высказал свое мнение 
начальник управления сельского 
хозяйства департамента сельско-
го хозяйства А.И. Маричев. — 
Более того, шесть предприятий-
холдингов, уже успешно работа-
ющих в сельскохозяйственном 
секторе области, подпишут новые 
соглашения по развитию сель-
скохозяйственного производст-

ва, как животноводства, так и рас-
тениеводства.

Лозунгом раздела выставки 
«Медицина. Образование. Нау-
ка», как заметил заместитель 
председателя правительства об-
ласти, руководитель блока соци-
ального развития В.В. Поляков, 
стали слова: «Инвестиции в че-
ловека — инвестиции в буду-
щее». Инвесторы, приходя в об-
ласть, организуя или расширяя 
производство, должны решить 
задачу обеспечения кадрами. В 

области огромный интеллекту-
альный потенциал, десять вузов 
готовят студентов. Для  учебных 
заведений важно ориентиро-
ваться на запросы экономики, 
знать, какие специальности будут 
востребованы завтра. Кроме 
того, любому вузу важно проде-
монстрировать, насколько учеб-
ный процесс готов воспринимать 
новые идеи, внедрять инноваци-
онные программы. 

На выставке был важен каждый 
раздел, поскольку  раскрывал 
особенности развития той или 
иной отрасли, сферы деятельно-
сти, и таким образом  создава-
лась общая картина состояния 
экономики региона. Вместе с 
этим, по мнению заместителя 
председателя правительства об-
ласти, руководителя блока инф-
раструктуры Д.А. Орлова, разви-
тие региона во многом определя-
ется развитием строительной от-
расли и жилищно-коммунальной 
сферы.

— Строительство дает больше 
всего рабочих мест, и это самый 
широкий рынок в развитии инве-
стиций. Развитие ЖКХ — это со-
здание достойных и комфортных 
условий для жизни, — разъяснил 
Денис Александрович. —  В обла-
сти будет реализовано несколько 
проектов в этих сферах. Что каса-
ется ЖКХ, то самый крупный — 
это производство приборов учета 
на базе завода «Орлэкс» сов  ме с-
т но с фирмой из Санкт-Петербур-
га. Что касается строительства, 
то это стройка на Ливенской ули-
це, это инвестиции завода по 
производству железобетонных 
конструкций.

Задача экономического фору-
ма — привлечение инвесторов, 
которым необходима площадка 
для реализации тех или иных про-
ектов, и есть средства, чтобы воп-
лотить их в жизнь. 

— От реализации проектов нам 
нужны результаты, от бизнеса — 
социальная ответственность, — 
заявил губернатор области 
А.П. Козлов, завершив знакомст-
во с экспозицией выставки.

Елена ГУСЕВА.
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Сотрудничать и работать 
на благо Орловщины

Вчера начал работу Орловский экономический 

форум. В его мероприятиях принимают участие 

более тысячи представителей бизнес-сообщества, 

органов государственной власти из России, стран 

ближнего и дальнего зарубежья.


